

Fördergenossenschaft in der FeG Bonn e.G.

Weihnachtskonzert

mit Eddie Gauntt, Florian Sitzmann, Johannes Falk,
Pamela Natterer und Lukas Gauntt



Samstag, 17. Dezember 2016

Beginn 19.00 Uhr (Einlass 18.30 Uhr)

Freie evangelische Gemeinde Bonn, Hatschiergasse 19
Kartenpreis 18 Euro, Kinder bis 12 Jahre 15 Euro
Tickets unter konzerte@genossenschaft-feg-bonn.de
Ab 18 Uhr ist bereits unser Bistro geöffnet.

Die Musik der beiden Ausnahmesänger Eddie Gauntt (Bariton) und Johannes Falk hat auf den ersten Blick wenig gemeinsam, doch auf den zweiten verbindet die Beiden mehr als man denkt. Sie schaffen es wie wenige andere, eine dicke und tief weihnachtliche Konzertatmosphäre zu schaffen, wie man sie sich im Advent fernab aller traditionellen Oberflächlichkeiten wünscht. Jeder für sich hat eine große Dynamik in seiner Musik, gemeinsam bleibt kein Raum zwischen Intimität und Monumentalem ungenutzt. Modernen Songs von Joe Falk stellen sich archaische und liturgische Klänge aus klassischem und neuerem Weihnachts-Repertoire gegenüber. Begleitet von Florian Sitzmann (Flügel) und Lukas Gauntt (Cajon) sowie der Stimme von Pamela Natterer erwartet Sie ein Festival beeindruckender Vokalfarben und -kräfte.



Kammersänger **Edward Gauntt** ist Bariton mit festem Engagement am Badischen Staatstheater Karlsruhe. In über 70 Rollen aus Musical, Operette und Oper war und ist er auf verschiedensten Bühnen zu sehen, wie z.B. an der Deutschen und an der Komischen Oper in Berlin, dem Staatstheater Nürnberg, der Semperoper Dresden, dem Nationaltheater Mannheim, dem Nico Malan Theatre in Kapstadt sowie in vielen anderen. 2008 trug er für das Fussball-EM-Endspiel in Wien die deutsche Nationalhymne vor Millionen Zuschauern vor. 2015 erschien sein bemerkenswertes Soloalbum „Eddie Gauntt“.



Florian Sitzmann ist Pianist, Keyboarder, Arrangeur, Komponist, Produzent und vor allem bekannt als Bandmitglied der „Söhne Mannheims“, mit denen er regelmäßig auf großen Bühnen zu erleben ist. Der „Echo“-Preisträger ist Dozent an der Pop-Akademie Mannheim, wo ihm im Juni 2015 der Professoren-Titel verliehen wurde. Florian Sitzmann arbeitet mit zahlreichen namhaften Künstlern zusammen wie z.B. Nena, Xavier Naidoo, Edo Zanki, Andre Heller oder Sasha und ist seit vielen Jahren musikalischer Begleiter von Cae & Eddie Gauntt.



Johannes Falk studierte an der Popakademie Mannheim und trat z.B. als Support bei der „Söhne Mannheims“-Tour 2011 auf. Neben zwei Soloalben veröffentlichte der Singer-Songwriter zahlreiche Songs, z.B. bei der Albert-Frey-Produktion „Feiert Jesus“ und dem Weihnachts-Projekt „Königskind“.



Pamela Natterer schloss ihr Studium ebenfalls an der Popakademie Mannheim ab und machte sich mit ihrer facettenreichen Stimme als Frontsängerin der Band gracetown einen Namen. Sie veröffentlichte u.a. das Weihnachtsalbum „Ich steh an deiner Krippen hier“, auf dem auch Cae und Eddie Gauntt gesanglich mitwirken.

